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本日のプログラム 

第６６回年次総会 
卓話「損害保険会社の業務と災害対応について」 

 廣瀬 修一会員 

前回例会報告（１１月３０日） 

点 鐘： 髙瀬幸雄会長 

ロータリーソング：四つのテスト 

ビジター紹介：千葉県議会議員 宮川 太様 

千葉科学大学ローターアクトクラブ 

幹 事  金城  旭様 

直前会長 木原 正稀様 

会長挨拶 

本日はお客様として、千葉県議会議員の宮川太

様をお迎えしています。後ほど卓話をしていただ

きます。又、千葉科学大学 RAC直前会長の木原正

稀様と幹事の金城旭様にもお越しいただいてい

ます。ごゆっくりお過ごしください。 

１１月２２日（火）ローターアクトクラブの例会

が千葉科学大学で開催され銚子ロータリークラ

ブから RAC 島田委員長を含む５名の方々が参加

されました。又その日には海岸清掃も実施されそ

れにも参加していただきました。 

そして、昨日（１１月２９日）銚子中学校におい

て、上総職業奉仕委員長が計画しています出前教

室が開催されました。講師は松本会員と山本会員

の２名が努めていただき無事終了いたしました。 

それぞれ参加していただいた会員の皆様お疲れ

様でした。そして感謝申し上げます。 

ゴミ清掃の話では、１１月２３日（水）のカター

ルで開催されている FIFA ワールドカップのドイ

ツ戦で日本が勝利し国内では大変な盛り上がり

を示しました。その試合を観戦していた日本人サ

ポーター達が試合の終了後に会場内の清掃を行

ったことが話題になり、カタール政府から清掃に

関する表彰を受けたことが報じられました。又、

日本選手団のロッカールームも大変綺麗に整理

整頓されていた映像も流されました。 

まさしく、日本の諺にある「立つ鳥跡を濁さず」

を実践したことは私日本人として誇らしく感じ

ました。 

しかし、勝負事は何が起こるかわからないとよく

言われますが、１１月２７日（日）のコスタリカ

戦ではまさかの敗北を喫しました。にわかファン

の私にとっても天国と地獄を５日間で味わった

ことになりましたが、それ以上に選手たちは大変

大きな精神的ダメージを受けていると思ってい

ます。決勝進出の望みが絶たれたわけではありま

せん。日本選手団には早く敗戦のショックから立

ち直り、スペインとの最終戦を頑張って戦ってほ

しいと願っています。 

試合の勝敗はともかく、私たちロータリアンも日

本人サポーターのとった行動こそお手本としな

ければならないと感じました。私たちロータリー

クラブは積極的に奉仕活動を行う人たちの集ま

りです。その奉仕活動のすべてが報道され感謝さ

れるわけでは有りません。勿論、私たちロータリ

アンは報道され感謝されることを目的に奉仕活

動をしているわけでは有りません、４つのテスト

を心に留め、世の為、人のために進んで奉仕活動

を実践する美しい姿がロータリアンにはありま

す。そして、ロータリアンでない人たちも、身近

なコミュニティーで清掃活動をしたり、献血に協

力したり、そして通学路で子供たちの安全を見守

っている方々が多くいます。そんな人々を見ると、
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私ももっと奉仕活動を実践しなければいけない

と感じます。今回の FIFA ワールドカップドイツ

戦で見せた日本人サポーターや日本選手団の行

動こそが私たちロータリアンもお手本にしなけ

ればならないと感じたことをお伝えし会長挨拶

とさせていただきます。 

幹事報告 
1. コーディネーターニュース 2022年 12月号 

2. MCRレポート 10月分 

3. 2023-24年度補助金管理セミナーのご案内 

4. 財団室 NEWS 2022年 12月号 

5. 2022-23年度ＲＬＩパート 1開催のご案内 

…ガバナー事務所 

6. WTCお料理教室『モエさんのタイ料理』第二弾

のご案内 

…銚子市国際交流協会 

7. 令和 4年冬の交通安全・防犯合同出動式及び特

別警戒パトロール等の参加について 

…銚子市交通安全都市推進協議会 

8. 12月から 1月の運営について  

…一般社団法人ロータリーの友事務所 

【例会変更】 

旭 RC 

12月 2日(金)ガバナー公式訪問合同例会 

旭商工会 3階 

12月 23日(金)夜間例会 点鐘 18：30 

   30日(金)休会 細則第 5条第 6節(１)により 

会員の記念日  

結婚記念日       

石毛  充会員(11月 22日） 

山本  肇会員(11月 28日) 

宮内 龍雄会員(11月 30日) 

創業記念日       

淵岡 彰介会員(11月 29日） 

ニコニコＢＯＸ  

✧髙瀬 幸雄会長・上総 泰茂職業奉仕委員長 

 松本 恭一会員・山本 肇会員 

昨日、銚子中学校で職業講話の機会を頂きました。

ありがとうございました。講師は松本会員・山本

でした。５０分コースを２本実施、１５０人を超

える中２の生徒さんに圧倒させられました。 

✧伊藤 浩一会員 

日曜日に孫の七五三で東京明治神宮へお詣りし

て来ました。小春日和の中、静謐な中に華やいだ

雰囲気に浸って来ました。 

✧阿天坊 俊明会員 

銚商野球部は今年最後の東部大会に優勝するこ

とが出来 1年間応援ありがとうございます。来年

もよろしくお願いします。 

✧島田 洋二郎会員 

先週 22 日に行なわれたアクトの 11 月例会海岸

清掃には多くの皆様の御参加を頂き有難うござ

いました。当日の様子はこの後委員会報告の中で

アクト金城幹事より報告が有ります。 

✧金島 弘会員 

宮川県議 本日はお忙しい中、卓話宜しくお願い

致します。 

✧東 祥三会員 

先週卓話時間を割いてしまって青澄祭の御礼を

させていただいたことに感謝。 

卓  話  

「これからの主要道路」 

 千葉県議会議員 宮川 太様 

卓話の貴重な機会を頂き誠にありがとうござ

います。本日は、銚子周辺で行われている道路整

備の進捗状況並びに今後の見通しについてお話

させていただきます。 

まず銚子連絡道路です。 

横芝光 IC～匝瑳市までの５㎞ですが、 

令和５年度の完成を目指し進捗していますが、ま

だ数か所、用地交渉が合意されず遅れてしまう見

込みです。 

銚子側の八木バイパスですが、銚子八木～飯岡バ

イパス入口までの３㎞。こちらも令和５年度の完

成予定ではありますが、用地買収が合意できず数
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年遅れてしまう見込みです。 

残りの匝瑳～旭区間、約１３㎞は本年度から事業

採択され、予算が付き始めました。 

これから、調査・測量・設計と目に見える工事ま

ではしばらくかかりますが、事業化という１歩前

進を致しました。 

次に利根川側、国道３５６号バイパスについてで

す。銚子工区ですが、長塚（銚子土木事務所前）

～芦崎（カインズ裏）までの３㎞は、用地問題も

クリアし、令和５年度の完成がみえてきました。 

 

また、東庄町逆水門～笹川までの４㎞も順調に工

事が進み令和５年度の完成する見通しです。    

続けて、県道事業については、旭市からの広域農

道、銚子側ですが、長年進まなかったトンネル工

事がようやく終わり、あとは取り付け道路整備の

みとなりました。来年度の開通を切望致します。 

 

銚子市内の広域農道は、三宅町からの１.４㎞が

令和５年度に完成。三崎町～小長町までの一本の

道路が開通致します。 

主な道路整備については以上ですが、千葉県の

施設整備についてもご報告させていただきます。 

出先庁舎整備は、銚子土木事務所・海匝保健所・

県税事務所の老朽化合理化をもとに現在の県税

事務所の場所に集約いたします。これから設計・

解体・建築と令和９年度の完成を目指して事業を

推進してまいります。また、銚子児童相談所も老

朽化狭隘化に伴い、元銚子市学校給食センター

（南小川町）跡に建て替えが決定し、こちらも令

和９年度の完成予定であります。 

市内・市外の皆様に、“銚子の課題は？”と聞く

と大半の方々がアクセスの悪さと話されます。道
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路整備は最重要課題と考え、地域の選出議員とし

てこれからも声を上げて参ります。千葉県の食糧

供給地域として農水産物を首都圏へ一早く運べ

るように、これから出来る銚子市沖洋上風力で更

なる観光地として皆様が快適に銚子に来ていた

だけるように、そして何よりも市民の皆様が安全

安心に生活できますよう精一杯働かせて頂きま

す。 

 

 

委員会報告 泉 英伸社会奉仕委員長 

冬の交通安全運動に御参加ください。 

薄暮時街頭監視 

日時 １２月１９日（月） 

午後４時～ 

場所 銚子大橋交差点 

※参加者はメークアップの対象 

※新型コロナウイルス感染拡大防

止の為、７日(水)午後６時からの

交通安全・防犯運動合同出動式「歳末特別警戒パ

トロール」は、各団体２名以内の参加となります。 

 

千葉科学大学ローターアクトクラブ 

11/22海岸清掃活動の報告 

 

 
 

 

 

金城幹事 

 

【出席報告】  
会員総数 ３７名  出席計算 ３４名  

出  席 ２７名  欠  席  ７名  

出 席 率 ７９．４１％ 

欠席者：東川君・宮内(秀)君・村田君・佐藤君 

信太君・鈴木君・須永君 

 

【Ｍ Ｕ】  

11/29出前教室（銚子中） 

上総君・松本君・髙瀬君・山本君 

12/2八日市場・旭 RC合同公式訪問例会 

宮内(秀)君・信太君・寺内君 

12/6銚子東ＲＣ 寺内君 

12/6両 RC会長幹事会 淵岡君・佐藤君・髙瀬君 

【ニコニコ】 

   

 

 

 

 

職業奉仕委員会報告 

１１月２９日(火)１３時２５分より銚子中学校

にてロータリー出前教室が実施されました。 

体育館に２年生５クラス１６７名が集合し、高瀬会

長のご挨拶の後、松本会員、山本会員から各５０分

間の授業が行われました。 

主に職業関連のしっかり準備された内容で生徒達

も熱心に聴講していました。終了後、宇野校長と

懇談の機会も得て、ご参加の皆様大変お疲れ様で

した。       （上総泰茂職業奉仕委員長） 

 

 

ニコニコ BOX ￥30,000 計 ￥357,000 

スモールコイン ￥ 2.110 計 ￥ 22,153 

米山 BOX ￥ ― 計 ￥ 21,386 

希望の風 ￥ ― 計 ￥110,700 

次週（１２月１４日）プログラム 

「未 定」 

銚子電気鉄道㈱代表取締役社長 竹本 勝己様 

お弁当：山水（ちらし） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


